

令和3年7月16日

保護者の皆様

南砺市立福野中学校
校長 齊藤 哲也
福野中学校育友会
会長 上埜 修司

ペットボトル飲料の持参について (変更)

「部活動の大会等にペットボトルを凍らせて持参したい」「カバー等に包んだペットボトル飲料を持参したい」という生徒の要望がありました。

学校や育友会執行部会で話し合った結果、カバー等に包んだペットボトル飲料の持参を可といたします。

これまで、ペットボトルを認めていなかった理由は、ペットボトルに口を付けると、時間の経過とともに細菌が増殖し、体調によっては、腹痛や下痢をすることがあるからです。

“飲みかけペットボトル” 細菌増殖に注意 QRコード →
(日テレ NEWS 24)



ペットボトルは、持ち運んだり、凍らせたりするのに便利ですが、各家庭におかれましては、衛生面について、お子さんに説明をしていただき、飲み残しを翌日に飲まないなど、しっかりと指導をお願いいたします。

なお、保冷容器やカバーには、必ず記名してください。また、空のペットボトルは、自宅に持ち帰ることも、各家庭でご指導ください。



カバー等なし



水筒



カバー等あり(記名)